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Herr Bürgermeister Töpfer berichtet kurz über das erfolgte Gespräch. Dieser Gedan-
kenaustausch fand leider auch in diesem Jahr keine große Resonanz. 
 
PPP 
 
Hr. Fernholz fragt, ob zwischenzeitlich eine abschließende Entscheidung der Aufsichts-
behörde vorliegt. 
Dies wird verwaltungsseitig verneint. 
 
Politesse 
 
Herr Rittel fragt nach, ob sich der Einsatz der Politesse mit den Einnahmen deckt. 
Herr Eggert erläutet dies kurz und sagt zu, eine Aufstellung für das Jahr 2008 der Nie-
derschrift beizufügen (siehe Anlage). 
 
Erneuerung von Hausanschlüssen der Wasserleitung 
 
Herr Vach bittet um Erläuterung, ob Hausbesitzer gezwungen werden können, ihre ver-
alteten Hausanschlüsse erneuern zu lassen. Ihm ist ein Fall aus Müllenbach bekannt, in 
welchem eine ältere Bürgerin damit finanziell überfordert wäre. Herr Bürgermeister Töp-
fer bittet um Bekanntgabe dieser Person, zwecks persönlicher Klärung. 


